Chronik 2008

Was passiert in der Welt?

In den USA meldet die erste große Bank eine Insolvenz an. Da die Bush-Regierung tatenlos zusieht, verschärft sich die Bankenkrise, die eine reale Wirtschaftskrise nach sich zieht. "Yes we can": Barak Obama wird erster afroamerikanischer Präsident der USA. In einem Hotel in Bombay (Indien) sterben 170 Menschen durch Terroristen.

Und was passiert bei der SG Bramsche?

Fußballsenioren =

Nach 6 verdienstvollen Jahren geht das Traineramt von Detlef Perk auf Christoph Andres aus Thuine über.





Auch durch den Generationswechsel bedingt, kann sich die 1.ste Fußballseniorenmannschaft nicht mehr in der Emslandliga halten und steigt in die 1. Kreisklasse ab. Trotz dieses Wermutstropfens freuen sich die Fans auf die Derbys in der niedrigeren Klasse.



Jugendfußball =

Deutlich mit 4:0 gewinnt die A-Jugend den Kreispokal gegen den Nachbarn SC Baccum. Rund 200 Zuschauer verfolgen das spannende Spiel.



Ein Lotse geht von Bord: Nach 6 Jahren scheidet Herbert Timmer als Fußballjugendwart auf eigenen Wunsch aus. Herbert hat unter anderem die Verdienstnadel in Gold vom NfV für 25 Jahre ehrenamtliche Tätigkeiten erhalten und ist offizieller "Ehrenamtsträger" des Sportbundes Emsland.



Gerd Pieper und Michael Staggenborg übernehmen diese Aufgabe.

Damenfußball = Meister

Vor über 200 Zuschauern gewinnt unsere Damenmannschaft gegen Spelle und legt damit den Grundstein für die spätere Meisterschaft mit nur einem einzigen Unentschieden! Souveräner geht es fast nicht mehr.





Weitere Amtsübergaben im Fußballbereich =

Alte-Herren= Dietmar Kuhnen / neu: Peter Wilting



Hobbykicker= Bernd Brünink / neu: Thomas Lögering



Beim Fußballfamilienturnier holen sich Gerd und Sascha Pieper sowie Lukas Brüning den begehrten Pokal.



Seit fast von der Vereinsgrünung an hat sich Agnes Heskamp um die Trikots der Seniorenmannschaften gekümmert. Die Waschdurchgänge sind wohl kaum zu zählen. Nun gibt sie diese Aufgabe altersbedingt ab. Wir danken Agnes für diese gute Arbeit, um die sie nie großes Aufheben gemacht hat.

Laufen =

Unsere "Biene" (Irmgard) Hetmank läuft ihren 25.sten Marathon in Peking.



Kegeln =

"Kegeln ist die einzige Möglichkeit, einen Umsturz zu erreichen, indem man eine ruhige Kugel schiebt."

Für die 1. Herren-Mannschaft ist die Saison leider nicht nach Wunsch verlaufen. Nachdem sie sich jahrelang in der Verbandsklasse gut behaupten konnte, kommt durch berufs- und verletzungsbedingten Ausfällen von Leistungsträgern der Abstieg in die Bezirksliga.

Im Januar werden mit Hendrik Heskamp und Julian Geerdes auch zwei Bramscher Nachwuchskegler in Meppen von knapp 200 Gästen durch den Landkreis Emsland ausgezeichnet.



Landesmeistertitel:

Von links: Hendrik
Heskamp (Bramsche),
Dennis Völkel (Hase-

lünne) und Julian Geerdes (Bramsche)

Geehrt für ihre

Bei den Landesjugendmeisterschaften in Nordhorn beeindrucken die Bramscher mit der unglaublichen Bilanz von sieben Gold-, vier Silber- und drei Bronzemedaillen. Julian Geerdes ist mit 4 Landesmeistertiteln der Krösus.



Vierfacher Landesmeister Julian Geerdes

Die Geerdes – Geschwister vertreten Niedersachsen beim Liga-Cup. Dabei geben sie eine sehr gute Visitenkarte ab.

Radler =



Eine neue Sparte wird gegründet.

Lust auf Radfahren? Auf diese Anzeige hin meldeten sich etliche Bramscher Bürger, die teilweise vorher noch keinen Sport gemacht hatten. An drei Terminen in der Woche radeln nun ca. 25 Bramscher durch das Umland.

Natalie Simanowsky (geb. Heskamp aus Gleesen) zog es beruflich in den Süden Deutschlands. Dort ereilte ihr ein Schicksal, das ihr Leben von einer Sekunde zur anderen völlig veränderte: Durch einen Messerstich eines psychisch Kranken kann Natalie nur noch eingeschränkt gehen. Durch ihre enorme Willenskraft hat sie es im Behindertensport so weit gebracht, dass sie sogar in Peking an den Paralympics teilnehmen konnte. Auf die 2 Silbermedaillen ist Bramsche besonders stolz.



Tennis =

Die Tennisabteilung trauert um ihren langjährigen Trainer, der während einer Trainingseinheit an einen Herzinfarkt stirbt.





Alfred Klaus

<u>Tischtennis</u> =

Schüler und Jugendliche strömen in die Turnhalle und wollen Tischtennis spielen. So erfreulich der Andrang auch ist, so groß sind aber auch die Probleme, die der Ansturm mit sich bringt. Holger Ester und Ehefrau mühen sich redlich, ein geregeltes Training durchzuführen. Leider muss das Training zwischenzeitlich wieder aufgegeben werden.



Schießen =

Gregor Vogeling erreicht den Vizelandesmeistertitel in der Disziplin Kleinkaliber 50 m. Ferner kommen 1 Bezirksmeister, 3 Emslandmeister und 4 Kreismeister aus Bramsche.

Sonstiges =

Fußballortspokalturnier:

Sieger wird die Siedlung "Östlich der Bachstraße"



Das Oktoberfest ist nach wie vor noch ein echter Brüller.



Der Vorstand:



Vorsitzender: Alfred Brüning
 Vorsitzender: Josef Wermelt
 Kassenwart: Rainer Graef

Schriftführer: Johannes Nurmann Frauenwartin. Irmgard Hetmank Jugendwart. Werner Arnken
Sportwart: Burkhard Gerdes
EDV/Werbung/Sport aktuell: Ronnie Benjak
Pressewart/Sport aktuell: Pit Gutzmann
Fußball: Hermann Plagge

Seniorenfußball: Frank Reiling, Jürgen Graef

Hobbykicker: Bernd Brünink

Alte Herren: Dietmar Kuhnhen

Jugendfußball: Gerd Pieper und Michael Staggenborg

Tischtennis: Kerstin Determann
Turnen: Günter Hetmank
Tennis: Gerrit Neubert
Kegeln: Wilfried Riebeling

Laufen: Klaus Borchardt und Ludger Kramer

Schießen: Frank Ortmann Basketball: Thomas Roß

Volleyball: Florian Grabka / Matthias Rammes

Radler: Michael Berghaus und Johannes Nurmann

Mitglieder zum Jahresende 2008: 1334

Sportler des Jahres: Burkhard Gerdes Sportlerin des Jahres: Irmgard Hetmank Mannschaft des Jahres: Fußballdamen

Fußballsenioren = Florion Plagge Fußballdamen = Jutta Kottkamp

Jugendfußball = Tobias Nurmann und Kathrin Kley

Kegler = Thomas Lampenschulten

Keglerin = Marita Geerdes Jugendkegler = Lena Geerdes

Tennis = Marie-Theres Neubert
Tischtennis = Thorsten Weßling
Basketball = Bettina Ester
Laufen = Rainer Seifried

Sieger Ortspokalturnier Fußball: Östlich der Bachstraße

Sieger Ortspokalturnier Kegeln: Estringen (Damen) und Kämpe (Herren)

Sieger Ortspokalturnier Schießen: Dorfmitte (Herren) und Östliche Bachstr. (Damen)

Zeltlager: ./.